



Rheuma-Liga Südtirol /
PRESSEMITTEILUNG

"Leben mit Rheuma"



Vor Kurzem fand im Seniorencentrum in Brixen auf Initiative des Seniorenclubs und in Zusammenarbeit mit der Rheuma-Liga Südtirol ein Vortrag über die Volkskrankheit Rheuma statt. Nach der Begrüßung durch den Sekretär des Seniorenclubs, Erich Barth, stellte der Kassier der Rheuma-Liga, Stefan Oberleiter, die vielfältigen Aktivitäten des Vereins vor. Oberleiter betonte die Wichtigkeit der Bewegung für Rheumakranke. Die Rheuma-Liga organisiert im ganzen Land Warmwassergymnastik- und Trockengymnastikkurse sowie Qi Gong- und Nordic Walking-Kurse, so Oberleiter. Die Bezirksleiterin des Eisacktales, Erna Oberhofer, stellte das Angebot der Rheuma-Liga in Brixen vor. Zuletzt sprach der Geschäftsführer der Rheuma-Liga, Andreas Varesco, über das Leben mit Rheuma im Alltag und er wies daraufhin, dass Rheuma keine "Alte-Leute-Krankheit" sei, sondern auch Kinder und Jugendliche von rheumatischen Erkrankungen betroffen seien. Er wies auf das Abkommen der Südtiroler Landesregierung mit der Rheumaklinik Oberammergau und der Kinderklinik in Garmisch-Partenkirchen hin, das es Menschen mit entzündlichen rheumatischen Erkrankungen nach der Einweisung durch den Hausarzt oder durch den Facharzt erlaube, sich in diesen Kliniken behandeln zu lassen. Im Anschluss an die Vorträge wurde ein Kurzfilm über die Aktivitäten der Rheuma-Liga gezeigt und die Anwesenden hatten die Möglichkeit Fragen an die Referenten zu stellen.